



Vegeta lag auf einer Wiese unter einem Baum. Neben ihm lag eine schöne Frau, dessen Haare im Sonnenlicht bläulich glänzten.

Er war froh, dass er sie getroffen hatte. Ein Leben ohne sie konnte er sich nicht mehr vorstellen. Vegeta hatte sie vor einigen Jahren kennen gelernt.

Sie hatte ihn aus seiner Dunkelheit befreit. Er war in tiefer Zerstörungswut, als er sie getroffen hatte. Nachdem er aus seiner Heimat vertrieben wurde, hatte er seine Wut erst an unbewohnten Planeten ausgelassen. Doch dies hatte nicht den gewünschten Effekt, nämlich seine jüngste Vergangenheit zu vergessen, aber er konnte es nicht. Sie saß zu tief und die frische Wunde auf seiner Seele riss immer wieder auf.